

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian hasil penelitian dan pembahasannya di atas maka dapat diambil kesimpulan, sebagai berikut:

1. Permasalahan pengangguran yang terjadi di Kelurahan Kecapi yaitu disebabkan oleh adanya virus covid-19. Dimana Kelurahan Kecapi Kecamatan Harjamukti merupakan Kelurahan dengan kasus covid-19 tertinggi jika dibandingkan dengan kecamatan di Kota Cirebon lainnya. Dampaknya pemerintah Kelurahan Kecapi menyarankan kepada warganya agar melakukan aktivitas harus di rumah, kebijakan ini dilakukan secara ketat. Dengan adanya kebijakan tersebut masyarakat sekitar merasakan dampaknya secara ekonomi. Warga Kelurahan Kecapi dengan profesi sebagai karyawan cafe, pemilik toko sembako, pegawai swasta, dan PNS merasakan dampak dari adanya pandemi covid-19 yaitu mengakibatkan adanya pemberhentian sementara untuk karyawan karena tempat usahanya di tutup, usaha seperti toko mengalami sepi pembeli, pegawai swasta yang rentan dengan PHK serta PNS yang mengalami perubahan dalam bekerja yaitu dengan bekerja secara WFH. Covid-19 telah mengubah tatanan perekonomian di Kelurahan Kecapi dan dampaknya telah dirasakan oleh beberapa kalangan warga Kelurahan Kecapi.
2. Strategi untuk mengatasi masalah pengangguran yang ada di Kelurahan Kecapi yaitu dengan melihat dari sisi kesehatan dan sisi secara ekonomi. Berdasarkan dari sisi kesehatan untuk memutus rantai penyebaran covid-19 yaitu dengan membentuk Tim SATGAS yang berjaga selama 24 jam, memberikan sosialisasi kepada warga untuk mentaati peraturan pemerintah dan menjalankan protokol kesehatan dan memberikan bentuk perhatian untuk warga yang terdampak covid-19. Berdasarkan dari sisi ekonomi untuk mengatasi pengangguran yang dilakukan oleh pemerintah

Kelurahan Kecapi antara lain: Memberikan bantuan dari pemerintah pusat berupa Bansos untuk masyarakat yang mengalami kesulitan ekonomi dimasa pandemi covid-19, Mengadakan pelatihan seperti menjahit, les menyetir, pelatihan untuk menjadi montir yang bekerja sama dengan Disnaker Kota Cirebon, dan pelatihan untuk memotong rambut, dan Mengadakan pelatihan UMKM kepada ibu rumah tangga, agar mereka bisa berusaha melalui rumah dan mengembangkan bakat mereka untuk menghasilkan uang yang nantinya akan memenuhi kebutuhan pokok keluarganya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang diperoleh, maka saran yang diajukan sebagai berikut:

1. Untuk masyarakat Kelurahan Kecapi agar tetap mematuhi protokol kesehatan agar rantai penyebaran covid-19 dapat berkurang
2. Untuk masyarakat Kelurahan Kecapi agar dapat menciptakan ide yang kreatif dan inovatif dimasa pandemi covid-19 untuk menunjang perekonomian dimasa pandemi covid-19
3. Untuk pemerintah seharusnya memberikan pelatihan penggunaan digitalisasi untuk digunakan masyarakat sekitar dalam melakukan usaha dimasa pandemi covid-19
4. Untuk pemerintah Kelurahan Kecapi agar lebih memperhatikan terkait masalah pengangguran yang ada di Kelurahan Kecapi dengan memberikan informasi mengenai lapangan pekerjaan dengan bekerja sama dengan pihak Disnaker.